

Restauran el funicular del Mausoleo a la poetisa en el marco de los 80 años de su Premio Nobel

-En el corazón del Valle de Elqui fue sellado un importante hito en memoria de Gabriela Mistral. Se trata de la restauración del funicular que conduce hacia donde descansa eternamente, obra materializada por el Programa Pequeñas Localidades (PPL) del Ministerio de Vivienda y Urbanismo, en un trabajo en conjunto con la comunidad de Montegrande y el municipio de Paihuano.

El proyecto se ejecutó en el marco de la conmemoración de los 80 años del Premio Nobel otorgado a la poetisa chilena. La intervención consideró trabajos en sala de máquinas, el terraplén, la cabina y el sistema eléctrico, manteniendo eso sí la estructura original y su diseño. La rehabilitación del ascensor funicular es fruto de una inversión de \$71 millones por parte del MINVU.



La restauración del funicular del Mausoleo Gabriela Mistral representa un homenaje hacia su legado, reforzando el compromiso del Gobierno con el patrimonio cultural y el auge de los territorios. Montegrande es uno de ellos, localidad cuyos habitantes viven y sienten presente a «Gabriela».